

EG – Konformitätserklärung / EU – Declaration of conformity

Hersteller / Manufacturer: reer GmbH
Muehlstr. 41
71229 Leonberg / Germany



Produkt / Product: SilentGuard Kids Kapselgehörschutz
SilentGuard Kids capsule ear protectors
Art. N° 53083 + 53094
PSA Risikoklasse III
Risk categorie III

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Wir bestätigen, dass das oben genannte Produkt die Schutzziele folgender EG-Richtlinien erfüllt:

We confirm that the above-named product meets the essential safety requirements of the following EU-directives:

2001/95/EG (EG) Nr. 1907/2006 (EU) 2016/425

Harmonisierte Normen: EN 352-1:2002

Harmonised standards:

Weitere Normen:

Other standards

Geprüft durch: Die notifizierte Stelle SATRA Technology Europe Limited, Ireland (2777),
Certificated by: hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung 2777/13334-01/E01-01 ausgestellt.
Die PSA unterliegt dem Konformitätsbewertungsverfahren Modul C2, Überwachung der Konformität mit dem Baumuster erfolgt auf Grundlage überwachter Produktionsmuster in unregelmäßigen Abständen durch die notifizierte Stelle SATRA Technology Europe Limited, Ireland (2777).
The notified body SATRA Technology Europe Limited, Ireland (2777), performed the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate 3351902. The PPE is subject to the conformity assessment procedure modul C2, monitoring the conformity to type is based on supervised product checks at random intervalls by the notified body SATRA Technology Europe Limited, Ireland (2777).

DongGuan Precise Testing & Certificationn Corp. Ltd. (PTC), China
TÜV SÜD, China

Testberichte: N° 2777/13334-01/E01-01 + STE02894161936 + CANEC1703764801
Test reports: N° PTCTCHX04170921301C-EN02 + EN03 + EN04 + EN05
N° 64.431.17.0325.01



reer GmbH
Mühlstraße 41 | D-71229 Leonberg
Tel: +49 (0)7152 / 92852-0 | Fax: +49 (0)7152 / 92852-44
e-mail: info@reer.de
Internet: www.reer.de | www.bsbetel.de
Tim Lorenz – Geschäftsführer - CEO

Leonberg, 2024-02-19

Managing Directors: Tobias Mörk
Tim Lorenz
HRB: 252651

Address: reer GmbH
Muehlstr. 41
71229 Leonberg / Germany

Phone: +49 (0)7152/92852-0
Fax: +49 (0)7152/92852-44
E-Mail: info@reer.de
www.reer.de + www.reer-safety-house.com

